
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 23 de julio de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Martín Randall, Eliana Budelli.

Se aprueba la solicitud de licencia de:
Jimena Ferreira, Facundo Benavides.

 0) Gestión.
a) Aprobación de las Actas del 9/07 (5/5) .

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.

La Comisión de Presupuesto de ADFI propone tres trípticos informativos sobre la solicitud presupuestal de la 
UdelaR. La intergremial hace suyos dos de ellos. Se aprueba la impresión de esos dos trípticos informativos 
sobre la solicitud presupuestal de la UdelaR, con las observaciones realizadas en esta reunión (5/5). 
Finalmente, se imprimió sólo uno dado que el otro no admitía las modificaciones.

Se aprueba los siguientes presupuestos:  
Almuerzo de la jornada del 25/07 por el monto de $2819
Evento de la Comisión Cultura del 27/07 por el monto de $824. 
Comisión de presupuesto (pinturas, plastillera) $1025.

Se aprueba que Matías Valdés actúe como interlocutor de ADFI en la Intergremial de Facultad para organizar las
actividades de cara a la marcha del 9/08 (5/5).

Se procurará que un docente de CCEE participe en el Taller Intergremial sobre presupuesto (Fing) del 25/07. En 
caso de no ser posible, se aprueba que Matías Valdés exponga el material que ha preparado para redactar el 
tríptico (5/5).

2) Cogobierno.

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT:

Se entiende que otros puntos del OD de ADUR de la fecha ya fueron discutidos en la reunión anterior. 


